

1977

Le Régional

BULLETIN
DE LA

REGION NORD-OUEST

DU QUEBEC

C.P. 333
Gatineau, P.Q.

LES INSTITUTIONS

Le Coordonnateur Régional des Institutions fait appel à tous les membres qui pourraient disposer d'anciens numéros de "La Vigne A.A." ou autre littérature et même listes d'assemblées, de les apporter à votre District pour le bénéfice des Institutions qui en ont grandement besoin.

Loin de nous l'idée de traiter les institutions de deuxième ordre en leur offrant de la littérature désuète, car beaucoup d'articles sont toujours d'actualité et d'un intérêt constant pour les détenus ou les hospitalisés.

Les demandes de littérature sont considérables et grèvent notre budget annuel d'un fort montant.

C'est un genre de "guignolée" que veut faire notre dévoué coordonnateur, Jean-Marie A., et nous espérons que vous répondrez généreusement à son appel, toujours pour aider l'alcoolique qui a été "moins chanceux" que nous.

LA 7e TRADITION

"Nous nous supportons par nos propres moyens..."

Cette tradition en est une de sagesse, car il en aurait été tout autrement si la Fraternité avait été à la merci des puissances d'argent pour son soutien financier.

Ceci dit, il faut donc s'en remettre à cette Tradition d'une façon concrète, c'est-à-dire être reconnaissant et généreux à la fois. Pourquoi?

- Pour aider notre groupe à survivre.
- Pour soutenir nos Institutions.
- Pour maintenir nos nombreux services locaux et mondiaux.

Dans certains pays moins fortunés que nous, on ne peut même pas se payer un peu de littérature, et nos Services doivent leur venir en aide.

On a dit qu'un pamphlet de 10 ou 15 sous a déjà sauvé la vie de plus d'un alcoolique dans le monde.

Cela mérite qu'on y songe, et pourquoi ne pas verser ces 10 ou 15 sous additionnels dans la collecte, à l'occasion?

ASSEMBLEES D'AFFAIRES...

L'importance des assemblées d'affaires de groupe a fait son chemin et s'est avérée nécessaire pour la bonne gouverne de A.A.

La brochure intitulée "Le Groupe A.A." est notre principale source d'information à ce sujet.

Cependant, il y a un "mais" qu'on entend souvent prononcer. Les membres n'ont pas, ou peu d'intérêt; on ne réussit pas à les réunir; ou l'endroit des réunions se prête mal à ces assemblées mensuelles.

Voici quelques suggestions qui seraient propres à améliorer la situation:

- a) Convoquer les membres du groupe une heure avant le meeting A.A.
- b) Tenter d'obtenir une salle adjacente au meeting pour tenir l'assemblée d'affaires.
- c) Choisir une autre soirée que le meeting A.A. et tenir l'assemblée d'affaires à la résidence d'un membre et alterner.

Ce sont peut-être là des moyens de réussite.

LES MOINS CHANCEUX...

Vous et moi avons sûrement fait des incartades sérieuses durant notre période active, ce qui aurait pu se terminer devant une cour de justice. Cependant, nous avons été chanceux.

D'autres alcooliques sont moins chanceux et leurs actions les conduisent devant un juge. Qu'est-ce que nous, membres A.A. faisons pour eux?

Le District No. 102 à Laval, s'en occupe. Ils ont un programme de Cour Municipale, en collaboration avec les autorités et ce programme fonctionne très bien. Les succès de réhabilitation sont merveilleux.

Cela mérite qu'on y pense un peu et qu'on explore cette possibilité dans nos districts respectifs. Le District de Laval est prêt à partager son expérience avec nous. Si vous êtes intéressés, écrivez à votre Bureau Régional.

Les "moins chanceux" méritent eux aussi une 12^e Etape!

-o-o-o-

COORDONNATEURS

L'organigramme apparaissant dans notre premier numéro n'était pas complet. En effet, après la rédaction du Bulletin, deux nominations importantes ont été faites au sein du Comité Régional.

Un Coordonnateur Régional de l'information Publique a été nommé dans la personne de Raymond C. du District de Laval, qui possède une vaste expérience dans ce domaine.

De même, un Coordonnateur Régional des Institutions a aussi été nommé dans la personne de Jean-Marie A., du District Nord de Montréal, qui a oeuvré sans relâche dans ce domaine depuis quelques années.

Nous sommes heureux d'accueillir ces généraux collaborateurs qui viendront seconder le Comité de leurs efforts et de leur dévouement dans leur sphère respective.

MEMBRE DE GROUPE

Une éducation est à faire dans nos groupes quant à cette signification.

On a longtemps parlé de membres supporteurs. En réalité, cela veut dire appartenir à un groupe... et à un seul où on a donné notre nom et où on se sent chez-soi. Ça s'appelle être membre d'un groupe, y adhérer et y appartenir de plein droit avec tout le dévouement que cela implique. Ce groupe devient notre deuxième famille.

Nul ne peut appartenir à plusieurs groupes à la fois, participer à toutes les réunions d'affaires et voter à plusieurs endroits. Ceci est de fausser la démocratie dans A.A. On ne participe qu'à la réunion d'affaires de notre groupe et on ne vote qu'à notre groupe.

Le contraire serait semblable à un député d'un parlement qui irait siéger et voter dans le parlement d'un autre pays. La chose ne serait tout simplement pas tolérée.

Devenons donc "membre d'un groupe" et A.A. dans son ensemble ne s'en sentira que mieux.

CONFERENCE DES SERVICES GENERAUX A NEW YORK

Chaque année, à la fin d'avril, se tient à New York la Conférence des Services Généraux, à laquelle se rassemblent les 91 délégués, les 21 syndicats et le Personnel du Bureau des Services Généraux, dans le but de faire un bilan de nos expériences et d'orienter le Mouvement pour les années futures.

George McK., notre délégué pour la Région No. 1 y sera présent et y reflétera la conscience des groupes de notre Région avec tout le matériel et l'information qu'il a recueillis depuis un an.

Il siégera constamment pendant 5 jours et 5 soirs en ateliers de travail, réunions d'information, comités divers, ainsi qu'en séances plénières.

Le thème de la Conférence, cette année, est "Le Groupe A.A. - Où Commence-t-il?"

Nul doute qu'avec un thème semblable, notre délégué aura un rapport intéressant à nous soumettre à une assemblée générale que nous convoquerons au mois de Mai.